

[View this email in your browser](#)



3 octobre 2025

Une délégation de responsables du renseignement visite Taïwan

Le 26 septembre, le président Lai Ching-te a rencontré une délégation de responsables du renseignement et de la sécurité de pays d'Amérique latine et des Caraïbes, soulignant à cette occasion l'importance de renforcer une défense commune ainsi que les mécanismes de partage des renseignements entre les alliés.

Le président a évoqué l'environnement sécuritaire international de plus en plus complexe, devant notamment faire face à l'ingérence étrangère, la manipulation numérique, la désinformation et à des cyberattaques qui constituent des menaces graves pour les systèmes démocratiques. Par conséquent, il a insisté sur le fait que Taïwan continue d'améliorer ses capacités d'autodéfense et de consolider la résilience de toute la société tout en essuyant de plein fouet les menaces de la Chine.

Marco Alcaraz, ministre du Secrétariat national du renseignement du Paraguay, a averti que la Chine étend son influence en Amérique latine par le biais d'investissements à grande échelle et de tactiques de collecte d'informations secrètes. Il a mis en exergue la nécessité de davantage de coopération et d'échanges entre les alliés et est confiant que Taïwan et le Paraguay poursuivront l'approfondissement de leur coopération bilatérale.



Les alliés et partenaires de Taïwan soutiennent sa demande d'adhésion à l'ONU

Dix alliés et partenaires partageant les mêmes vues ont pris la parole en faveur de Taïwan lors du débat général de la 80e Assemblée générale des Nations

Unies qui a eu lieu à New York à la fin septembre. Ils ont loué les succès en matière de technologie du pays et son engagement envers les objectifs de développement durable.

Les dirigeants des Palaos, des îles Marshall, d'Eswatini, de Sainte-Lucie et des Tuvalu ont tous déclaré avec fermeté que la résolution 2758 n'exclut pas la participation significative de Taïwan au sein de l'ONU. En outre, le président du Paraguay a avisé que l'exclusion de Taïwan nuit à la légitimité des institutions, alors que le président tchèque Petr Pavel a mis en garde que déstabiliser le statu quo dans le détroit de Taïwan pourrait mettre en danger la sécurité dans le monde.

Parallèlement à cela, le ministère des Affaires étrangères a condamné la publication le 30 septembre par la Chine d'un document de position sur la résolution 2758, qualifiant qu'il induit en erreur la communauté internationale et qu'il crée une fausse base légale pour de potentielles opérations militaires.



Le ministre des Affaires étrangères Lin prend la parole au Forum sur la sécurité de Varsovie

Le ministre des Affaires étrangères Lin Chia-lung a prononcé un discours lors de la 12e édition du Forum sur la sécurité de Varsovie, le 29 septembre, devenant ainsi le premier ministre des Affaires étrangères taïwanais à s'exprimer lors de l'événement où il a été invité par la Fondation Casimir Pulaski.

Il a déclaré que les chaînes d'approvisionnement démocratiques mondiales ont été redéfinies par la pandémie de Covid-19, par l'invasion russe de l'Ukraine et par la convergence des régimes autoritaires. Il a souligné qu'il est important que les pays partageant les mêmes vues s'unissent afin de restructurer les chaînes d'approvisionnement et a décrit Taïwan comme étant le pilier de l'écosystème technologique mondial et un moteur essentiel du progrès technologique à l'ère de l'intelligence artificielle.

Il a exhorté les partenaires à créer conjointement des chaînes d'approvisionnement non rouges pour assurer la survie industrielle et le maintien de la démocratie. Il a ensuite évoqué l'initiative des cinq secteurs industriels de confiance pour élargir la coopération avec l'Europe et a mis en lumière l'initiative «La Culture taïwanaise en Europe», souhaitant ainsi former un triangle d'or entre culture, technologie et démocratie.

«Taïwan est la réponse», proclame l'ambassadeur Shieh

L'ambassadeur Shieh Jhy-wey a déclaré «Taïwan n'est pas la question, mais bien la réponse» lors de la réception pour la 114e fête nationale de la république de Chine (Taïwan) qu'il a présidé en Belgique le 30 septembre.

Plus de 300 invités ont pris part à la célébration, dont des dirigeants politiques européens et belges, des eurodéputés, ainsi que des sénateurs et députés fédéraux. L'eurodéputé Michael Gahler ainsi que la députée fédérale Els Van Hoof ont également pris la parole pour exprimer leur soutien envers Taïwan.

L'événement a aussi comporté une représentation de l'artiste de cirque taïwanaise Chang Shu-huan et une dégustation de cuisine de rue des marchés de nuit taïwanais permettant aux invités de se régaler de saveurs taïwanaises authentiques.



Editorial : Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique. Tous droits réservés.

Tel. : +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

Vous voulez modifier vos paramètres de réception?
Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou [vous désinscrire](#).